

Heures miroirs : quelle est leur signification ?



BrandVoice

Publié le 10/01/2018



Vous arrive-t-il souvent de regarder l'heure à exactement 12h11 ? Des chiffres comme 12h12, 09h09 ou 23h23 reviennent de façon répétée dans votre vie ? Si vos yeux rencontrent hasardeusement une heure miroir, ce n'est certainement pas pour rien ! C'est en fait la synchronicité qui est à l'œuvre. Nous avons interrogé Esteban Frederic nommé parmi les meilleurs voyants de France, sur le sujet.

Qu'est-ce qu'une heure miroir ?

Une **heure miroir** est un phénomène où le chiffre ou nombre des heures est le même que celui des minutes, par exemple : 01:01, 11:11, 20:20.

Ces nombres, nous explique [Esteban Frederic](#), sont des messages que vos anges, vos guides spirituels et l'Univers vous envoient pour communiquer avec vous.

"Le fait de voir des heures miroirs à répétition sur votre téléphone, votre montre ou votre horloge ne doit pas être laissé au hasard. Ces heures sont là pour attirer votre attention ! Elle vous incitent à marquer une pause et réfléchir un moment. Pourquoi ? Parce que les nombres vous transmettent des messages importants du monde spirituel."

Les heures miroirs ont donc une grande importance dans notre vie. Elles nous donnent des informations, des conseils, des idées et des connaissances. Elles nous font savoir ce que nous devons faire dans une situation difficile, et elles nous montrent le chemin et la voie que nous devons suivre.

Dans cette perspective, comprendre la signification des heures miroirs a donc toute son importance. Les énergies célestes vous envoient un message et vous donnent des conseils, pour que votre votre chemin de vie soit plus facile et plus clair.

Comprendre le symbolisme des heures miroirs

Les heures apparaissent dans votre vie pour vous encourager ou vous mettre en garde. Elles sont là pour différentes raisons :

- résoudre un problème
- éclaircir de la confusion
- vous orienter dans un dilemme
- vous annoncer une bonne nouvelle
- vous prévenir d'un danger
- vous aider à trouver l'amour
- vous permettre de renforcer des liens

Heures miroirs et synchronicité

Les heures miroirs fonctionnent par le biais de la synchronicité, un terme inventé par le psychiatre suisse Carl Jung pour expliquer ce phénomène où deux ou plusieurs événements semblent être connectés mais n'ont pas de lien de causalité. Il y a donc un sens caché lorsque nous sommes confrontés à des coïncidences fréquentes comme les heures miroirs.

Plus largement, la synchronicité peut se référer à tous les cas de coïncidence significative. Par exemple, penser à un vieil ami et le rencontrer par hasard plus tard dans la journée, écouter une chanson pour la première fois et l'entendre ensuite à plusieurs reprises, ou voir certains chiffres partout.

La synchronicité des heures miroir est un signe que l'Univers ou votre Moi Supérieur vous tend la main. Ou vous montre des heures doubles pour faire évoluer votre pensée égocentrique vers une plus grande plénitude.

Le fait de voir les heures miroir encore et encore à donc un but bien précis : réaffirmer votre foi que quelque chose de plus grand est à l'œuvre dans cet Univers. Cela vous prépare à recevoir ce que vous avez manifesté. Car plus vous faites l'expérience de synchronicités, plus vous êtes proche de la manifestation de vos désirs.

Selon Esteban Frederic, " Une chose est sûre, c'est qu'il s'agit d'un message très personnel pour vous ! Les heures miroir expriment des vibrations cosmiques et vous rappellent que quelque chose de magique se passe dans votre vie en ce moment. C'est un appel à l'attention. Les chiffres sont là pour vous donner un aperçu de tous les aspects de votre existence, de votre carrière, de vos relations et de votre mission de vie. Décrypter ces messages peut vous permettre d'ouvrir votre conscience à des plans supérieurs pour avoir une meilleure compréhension de ce que vous vivez et aborder l'avenir avec confiance et sérénité."